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土佐清水市立清水小学校
校長室便り 令和 2年 7月 6日

７月になりました
６月１８日に全国の緊急事態宣言も解かれ、県

をまたいでの移動が可能となりました。
感染の拡大が収束したわけではないのですが、

新しい生活スタイル様式を進め、感染対策防止を
取りながらずいぶんと日常生活が送られるように
なりました。
しかしこれまで１ヶ月以上も感染者が確認され

ていなかった県でも、また感染者が確認されるよ
うになりました。
東京都の小池知事は「感染拡大の警戒を要する

段階」と言い、国立国際医療研究センターの医師
からも『このまま何もしないと、再び緊急事態宣
言を出さなくてはいけない。何らかの対応をとる
時期が来ている」との意見が出されています。
この時期は熱中症をはじめ、食中毒や害虫、夏

風邪、手足口病…と上げれば切りのないくらい気
をつけなくてはいけないことがあります。
先の見えないコロナウイルス感染も含めて、今

一度、手洗い、うがい、アルコール消毒、マスク
の着用で、３密を避けながら生活をしていきたい
ものです。

◆◆お知らせとお願い◆◆
先にも書いたように、ずいぶん日常生活が戻っ

て来ているように思います。しかし感染症対策は、
続いています。
今一度、下の項目をチェックし

てみてください。
□ 毎日検温をしている。
□ マスクを付けている。
□ 外で遊んだ後や家に帰ってから

手洗い、うがいをしている。
□ 手の消毒をしている。（アルコール消毒）
□ 人が触れたりするものの消毒をしている。
□ 定期的に換気をしている。
□ なるべく人混みに行かないようにしている。

あげれば切りがないかも知れません。しかし現
在でも感染予防対策がとられていますし、またこ
れまで２ヶ月近くも感染が確認されていなかった
県でも感染者が確認されています。
これからのことを考えるともう一度自分たちの

身の回りでできることを徹底していくしかない気
がします。感染防止に向けた取り組みへのご協力
をお願いします。
１学期もあと２０日です。

今週から新聞敷くのをやめます
『トイレは、その家の心』とも言われます。一

番汚れる場所の掃除がきちんとできていれば、そ
の家のほとんどのものはきれいに違いないと言う
気持ちにさせてくれます。そしてものだけでなく
そこに住んでいる人の意識や心構えもトイレから
見て取ることができるのではないかと思います。
では清水小のトイレは、きれいに使われている
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でしょうか。これまでにもトイレの使い方につい
ては、通信等でお知らせもしてきましたし、各学
級でも指導をしてきました。以前ほどではないで
すが、まだトイレットペーパーがそのまま大便器
に入れられていることもあります。
また男子トイレには、小便器の下に新聞を敷い

て汚れを防いできましたが、
今日から小便器の下に新聞
を敷くのもやめます。
みなさんが次の人のこと

も考えて、上手に使ってく
れることを願って、トイレ
の環境改善に取り組みます。
みなさんの使い方で、きれいにもなるし、汚く

もなります。『トイレは、清水小学校の心』とい
う気持ちで、それぞれがトイレの使い方を考え生
活してほしいものです。
きれいに使うためのもう一つとして、手を洗っ

た後の手拭きをしっかりしてください。多くの人
は、教室に手拭きタオルをおいているので、洗っ
た後すぐに手を振って水気を取ろうとしていま
す。そのため手洗い場の周りは水浸しになってい
るし、床にもたくさんの水滴が飛び散っています。
滑ったりする場合もあるので気をつけてほしいで
すね。

意識は変えられるか
７月よりレジ袋が有料化となりました。海洋プ

ラスチックゴミ問題への対策と考えられているよ
うです。
先日の新聞には、死因との関係性は確認されて

いないということでしたが、大きな亀の体内から
ビニール袋が複数見つかったとも書かれていまし
た。
これまでは買い物に行くと品物と同時に買い物

かごの中に、店員さんが適当な袋を渡してくれて
いたのですが、最近は「レジ袋は有料ですがどう
しますか？」と聞かれるようなりました。
いくらまでならレジ袋代を払うかとのアンケー

トでは、「５円までなら」との回答が一番多かっ
たようです。また有料になってもレジ袋を利用す
ると答えたのは、男性が多かったようです。
テレビでは、品物を手に抱えて出ている映像を

よく見ましたが、持ちきれる量はしれたものです。
はじめはレジ袋代に…と思う人もいるかも知れま
せが、慣れてくるとすぐにレジ袋も購入するのか
も知れません。
しかし、レジ袋代は食べるものの代金でもない

し、ほしくて買ったものでもないとすれば、今後
は、何のためのレジ袋有料化かを考え、上手な買
い物ができるよう、ちょっとした一手間が大切に
なってきそうです。
ちなみに自分だけの思いなのですが、シールを

貼ってもらえれば大丈夫のはずが、３～４品持っ
て出ようとしたら、お金はきちんと払っているの
になんだか購入感がないように思い、レジ袋に入
れるだけで安心しているところがあります。
そのためマイバックを持って入りますが、はじ

めは一つ二つだけのために…と思っていました
が、慣れてくるといいものですね。
児童のみなさんは、レジ袋購入派、マイバック

派？どちら派かな？もしかしたらポケットの中へ
のイン派かな？
４年生は、先日クリーンセンターにも見学に行

き、ゴミ問題の勉強もしています。
ぜひ自分たちの問題として考え、行動に移して

みてください。
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